

# **El Prelado del Opus Dei es dado de alta en la Clínica Universidad de Navarra**

Mons. Javier Echevarría se recupera de una intervención cuya evolución está resultando muy satisfactoria.

**18/11/2015**

Hoy, a las 3 de la tarde, Mons. Javier Echevarría ha sido dado de alta en la Clínica Universidad de Navarra

(Pamplona, España), tras la intervención quirúrgica en la columna lumbar a la que fue sometido el pasado 10 de noviembre, cuya evolución está resultando muy satisfactoria. Siguiendo la recomendación de los médicos, permanecerá en Pamplona varias semanas para su gradual recuperación.

El prelado renueva su agradecimiento por las manifestaciones de cercanía y las oraciones de numerosísimas personas. Al dejar la Clínica Universidad de Navarra, Mons. Echevarría ha vuelto a agradecer las atenciones que ha recibido en estos 8 días por parte de todo el personal. Y asegura su oración por la actividad de la Clínica y por todas las personas que han hecho llegar su afecto.

---

pdf | Documento generado  
automáticamente desde [https://  
opusdei.org/es-pe/article/el-prelado-del-  
opus-dei-es-dado-de-alta-en-la-clinica-  
universidad-de-navarra/](https://opusdei.org/es-pe/article/el-prelado-del-opus-dei-es-dado-de-alta-en-la-clinica-universidad-de-navarra/) (05/02/2026)